
Infos für Eltern von Kindern, 
die besondere Hilfe brauchen 

Die richtige Betreuung 
für mein Kind
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ZIB

Kontakt ZIB

Wir helfen Ihnen gern.
Kommen Sie vorbei.
Rufen Sie uns an.
Oder schreiben Sie uns.

Adresse:
Landeshauptstadt Stuttgart 
Gesundheitsamt / ZIB
Schloßstraße 91
70176 Stuttgart

Telefon: 
Montag bis Donnerstag von 9 Uhr bis 15:30 Uhr 
Freitag von 9 Uhr bis 12:30 Uhr
0711 216 594 68 

Fax: 		      0711 216 59469 
E-Mail:    zib@stuttgart.de 
Internet: 
www.stuttgart.de/gesundheitsberatung
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Kita S-Plus

Vielleicht kann Ihr Kind in eine 
Kita S-Plus gehen.
Eine Kita S-Plus weiß viel über 
Kinder mit Behinderung.
Es gibt dort gute Pläne für Betreuung und 
Erziehung von Kindern mit Behinderung.
So bekommen Kinder mit Behinderung 
die Hilfe, die sie brauchen.

Es gibt 6 Kitas S-Plus in Stuttgart:
2 in der Innenstadt in Stuttgart-Mitte 
und Stuttgart-West
4 in den Stadt-Bezirken Feuerbach, 
Hedelfingen, Möhringen und  
Zuffenhausen 
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Was ist die ZIB?

ZIB ist kurz für 

Zentrale Informations- und Beratungsstelle.

Die ZIB ist ein Bereich 
im Gesundheitsamt Stuttgart. 
Die ZIB hilft Familien mit Kindern 
im Alter von 1 bis 6 Jahren.

Zum Beispiel:

Liebe Eltern,

Die ZIB hilft Ihnen bei vielen Fragen und 
Problemen:

Wer macht die Beratung in der ZIB?

Sozialarbeiter und Kinderärzte machen 
die Beratung in der ZIB.
Die Berater wissen viel über viele Themen.

Zum Beispiel:
Welches Amt bezahlt die Hilfe in der Kita?
Welche Betreuung kann Ihr Kind 
bekommen?
Welche Kita ist in der Nähe 
von Ihrer Wohnung?
Was ist wichtig beim Antrag für die Kita? 

Die ZIB macht Beratung und gibt Tipps.
Die ZIB hilft Ihnen zum Beispiel,
wenn Sie eine Kita für Ihr Kind suchen.

Kinder mit Behinderungen
Kinder mit schweren Krankheiten
Kinder, die sich langsamer entwickeln

Suchen Sie eine passende Kita für Ihr Kind?
Die ZIB hilft bei der Suche.

Geht Ihr Kind schon in eine Kita 
und braucht dort Hilfe?
Die ZIB prüft, welche Hilfen Ihr Kind  
bekommen kann. Zum Beispiel beim Essen 
oder beim Treppen steigen.

Haben Sie andere Fragen zu Ihrem Kind? 
Die ZIB hat Tipps, wer Ihnen helfen kann. 

Die Beratung bei der ZIB kostet nichts.
Die ZIB hat Infos über viele verschiedene 
Angebote.
Das heißt auch: Die Beratung ist unabhängig.


